

## Camat Warunggunung Ajak Warga Perbaiki Jalan Rusak

**LEBAK (IM)**- Setelah viral jalan jadi kolam lele dan ditanami pohon pisang oleh warga karena rusak bertahun-tahun, ruas jalan kabupaten di Desa Sukarendah, Kecamatan Warunggunung, Kabupaten Lebak, saat ini sedang dibersihkan oleh warga bersama unsur Pemerintah Kecamatan Warunggunung, Jumat (26/4).

Kondisi jalan poros kabupaten yang melintasi Kecamatan Cikukur, Warunggunung, dan Cibadak ini kondisinya memang berlubang dan digenangi air. Pihak Kecamatan Warunggunung berkomitmen akan terus memperjuangkan perbaikan jalan tersebut, namun hingga saat ini kendala anggaran dari Pemkab Lebak menjadi faktor jalan tak kunjung diperbaiki.

Camat Warunggunung, Apip Sapudin, menyampaikan kerja bakti dan yang dilakukan oleh beberapa unsur stakeholder yang merupakan upaya untuk memperbaiki jalan. "Pertama, itu jalur poros tiga kecamatan. Kecamatan Cikukur, Kecamatan Warunggunung dan Kecamatan Cibadak. Titik persoalan TKP (jalan rusak) itu masuk dua kecamatan, Cikukur dan Warunggunung yakni di Desa Sukdaya dan Desa Sukarendah," kata Apip, Jumat (26/4).

Terkait dengan pembangunan jalan, Apip menjelaskan jalan tersebut memang belum sepenuhnya diperbaiki oleh Pemerintah Kabupaten Lebak karena keterbatasan anggaran.

"Yang ketiga tentang pembangunan, memang baru sampai sebelah situ, Desa Cipasung, Kampung Baru belum sampai kesana (pembangunan jalan). Karena keterbatasan faktor anggaran dan lain sebagainya," jelas Apip. Ia menambahkan, usai melihat kondisi jalan keadaannya tidak terlalu darurat dan hanya skala prioritas karena jalan tersebut tidak rusak parah amblas dan longsor, sehingga pihak kecamatan mengajak warga untuk kerjibakti perbaikan jalan yang berlubang.

"Setelah melihat ke lapangan, kita anggap skala prioritas," tandasnya.

Diberitakan sebelumnya, dalam video viral warga yang resah melakukan aksi mancing lele dan menanam pohon pisang di jalan rusak tepatnya di Desa Sukarendah, Kecamatan Warunggunung, Kabupaten Lebak, Selasa 23 April 2024 lalu. ● pra

## Pemkot Tangsel Usulkan 6.000 Honorer Diangkat PPPK

**TANGSEL (IM)**- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangsel telah mengusulkan sebanyak 6.000 tenaga honorer untuk dapat diangkat menjadi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kontrak atau PPPK.

Wali Kota Tangsel, Benyamin Davnie mengatakan, pihaknya telah mengusulkan 6.000 tenaga honorer di Tangsel untuk dapat diangkat menjadi PPPK oleh Kementerian Aparatur Sipil dan Reformasi Birokrasi.

"Sudah kita usulkan kurang lebih hampir 6.000 tenaga honorer untuk menjadi P3K. Saat ini saya masih menunggu keputusan Pemerintah Pusat," ujar Benyamin, Jumat (26/4).

Menurut Benyamin, dari 6.000 honorer yang diusulkan ini juga diusulkan mereka bekerja pada bidang teknis. "Kita usulkan dulu, mudah-mudahan harapannya semuanya bisa jadi P3K," ujarnya.

Sementara itu Ketua Paguyuban Honorer Kota Tangsel, Azis mengapresiasi upaya Pemkot Tangsel yang telah mengusulkan sebanyak 6.000 tenaga honorer untuk diangkat menjadi PPPK.

"Alhamdulillah, pimpinan kita sangat mendukung keberadaan honorer di Tangsel. Ya kita bersyukur dan mendukung, sambil menunggu kepastian pengangkatan ini," ujarnya. Menurut Azis, saat ini seluruh tenaga honorer juga telah melakukan pendataan dan seluruhnya telah terdata. Menurutnya, pihaknya saat ini masih menunggu pelaksanaan tes pengangkatan PPPK.

"Nah, saat ini kita tinggal menunggu teknis tesnya seperti apa. Jadi prosesnya harus tes dulu," tandasnya. ● pp



PAMERAN FOTO MATA EMAS DI MALANG

Petugas kesehatan memberikan imunisasi vaksin rotavirus kepada seorang anak di Cipondoh, Tangerang, Banten, Rabu (24/4). Kementan menyelenggarakan program perni atau Sepekan Mengejar Imunisasi pada 22 - 28 April 2024 di seluruh wilayah Indonesia dalam rangka Pekan Imunisasi Dunia.

## Sungai Cilemer Meluap, Ratusan Rumah di Desa Idaman Kebanjiran

**PANDEGLANG (IM)**- Ratusan rumah di Desa Idaman, Kecamatan Patia, Kabupaten Pandeglang terendam banjir akibat meluapnya sungai Cilemer pada Jumat (26/4). Air sungai Cilemer mulai meluap dan merendam ratusan rumah warga Desa Idaman, Kecamatan Patia, Kabupaten Pandeglang sekira pukul 06.00 WIB.

Banjir yang melanda Desa Idaman merupakan ke lima kali kebanjiran sepanjang tahun 2024. Desa Idaman menjadi langganan banjir karena diapit tiga aliran sungai.

Sementara sepanjang aliran sungainya tidak dibangunkan tanggul sehingga setiap kali hujan deras di hulu sungai maka Desa Idaman yang berada di hilir terendam banjir. Peringkat Desa Idaman dan juga selaku Relawan Boedak Saung Endang mengatakan, telah terjadi banjir kembali merendam permukiman warga Desa Idaman. "Akibat terjadinya hujan deras kemaren sore hingga dini hari. Sehingga mengakibatkan Sungai Cilemer meluap ke permukiman," katanya, Jumat (26/4).

Diperkirakan sekitar 200 lebih rumah warga kebanjiran. Dengan ketinggian air sekitar 20 centimeter sampai 40 centimeter. "Air banjir menggenangi rumah warga di Empat Kampung," katanya. Keempat kampung tersebut, yakni Kampung Tajur, Kampung Karang Tengah, Kampung Sindang Rahayu dan Kampung Cipariuk Tongkol. Sejuah ini warga belum mengungsi karena ketinggian air masih aman.

"Banjir kali ini merupakan yang ke lima kalinya di tahun 2024. Sementara hanya itu bisa disampaikan," katanya. ● pra



## SOSIALISASI PENGGUNAAN FUEL CARD 5.0 BBM PERTALITE DI BATAM

Kadisperindag Kota Batam Gustian Riau (tengah) melakukan sosialisasi penggunaan Fuel Card 5.0 kartu kendali pengisian Bahan Bakar Minyak (BBM) Pertalite di Batam, Kepulauan Riau, Jumat (26/4). Pemerintah Kota Batam mulai menyosialisasikan kartu kendali Fuel Card sebagai alat transaksi pembelian Bahan Bakar Minyak (BBM) bersubsidi Pertalite untuk kendaraan bermotor, angkutan orang dan barang yang akan diluncurkan penggunaannya pada 1 Agustus 2024.

## DPUPR Kota Tangerang Normalisasi Kali Irigasi Sipon

Upaya normalisasi tersebut dilakukan untuk mengembalikan fungsi drainase yang selama ini terhambat. Normalisasi drainase dinilai juga mempunyai banyak manfaat, mulai dari pembatasan aktivitas pedagang liar serta bisa menjaga lingkungan sekitar dari potensi luapan bahkan banjir.

**TANGERANG (IM)**- Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Tangerang, Banten, memastikan drainase di kali Irigasi Sipon

akan dikembalikan fungsinya melalui kegiatan normalisasi usai tim gabungan melakukan pembongkaran lapak pedagang kaki lima (PKL).

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Tangerang, Ruta Ireng Wicaksono di Tangerang, Jumat (26/4), mengatakan setelah petugas gabungan melakukan pembongkaran lapak pedagang, tim drainase kemudian diterjunkan untuk melakukan normalisasi drainase di kali irigasi Sipon yang selama ini terhambat.

"Upaya normalisasi tersebut dilakukan untuk mengembalikan fungsi drainase yang selama ini terhambat," kata dia. Ia mengatakan nor-

malisasi dilakukan di sekitar kompleks Perumahan Magnolia dan Pasar Sipon Cipondoh. Nantinya, upaya normalisasi drainase akan dilanjutkan secara bertahap dan menyeluruh di sepanjang Jalan Irigasi Sipon.

Tidak hanya itu, upaya normalisasi drainase dinilai mempunyai dampak signifikan terhadap kesuksesan proses penataan Pasar Sipon Cipondoh yang telah berjalan dalam beberapa hari terakhir.

"Upaya normalisasi drainase dinilai juga mempunyai banyak manfaat, mulai dari pembatasan ak-

tivitas pedagang liar serta bisa menjaga lingkungan sekitar dari potensi luapan bahkan banjir," tambah Lurah Cipondoh, Muptyawan.

Sebelumnya Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan penataan jalan irigasi Sipon ini untuk memastikan fasilitas seperti saluran air dapat berfungsi dengan baik.

Lalu taman-taman dan bahu-bahu jalan dapat difungsikan tanpa adanya bangunan dan lapak-lapak liar yang mengganggu kenyamanan masyarakat khususnya bagi pengguna jalan. ● pp

## Angka Stunting Kota Tangerang Triwulan Pertama Turun

**TANGERANG (IM)**- Penjabat (P) Wali Kota Tangerang, Nurdin mengatakan angka stunting pada triwulan pertama menjabat yaitu per bulan Februari 2024 menurun menjadi 6,7 persen jika dibandingkan Desember 2023 mencapai 6,8 persen.

Ia mengatakan pihaknya telah melakukan berbagai upaya dalam menurunkan angka stunting di antaranya melakukan Gerakan Anak Tangerang Sehat dan Cerdas, mengintegrasikan dengan program pendampingan bagi calon pengantin untuk memberikan edukasi dan pemahaman.

"Pemkot Tangerang juga menjalankan program peningkatan kesehatan masyarakat, juga memiliki kader Srikandi yaitu kader Sedari Dini Kawal

Ibu Hamil dan Bayi," kata Nurdin dalam keterangannya di Tangerang, Jumat (26/4).

Ia juga mengatakan capaian kinerja setelah tiga bulan menjabat sebagai kepala daerah yang terkait inflasi Year of Year di Kota Tangerang per Maret 2024 berada di angka 3,62 persen, menurun dari tahun sebelumnya yaitu 3,75 persen.

Untuk menjaga kondisi inflasi tetap terkendali di Kota Tangerang, Pemkot Tangerang terus melakukan berbagai upaya dengan strategi 4K+1 yakni ketersediaan pasokan, kelancaran distribusi, keterjangkauan harga, komunikasi yang efektif, meningkatkan daya beli masyarakat.

Salah satunya untuk ketersediaan pasokan, Pemkot kerja sama antarpedagang

pasar dengan Bulog, melakukan gerakan menanam, urban farming, kerja sama pangan BUMD dengan penghasil pangan.

"Kami juga meningkatkan warung tradisional menjadi warung digital, meluncurkan mobil keliling si Jampang (Belanja Gampang), Gerakan Pangan Murah (GPM), bazar serentak di 13 kecamatan, subsidi angkutan perkotaan dengan tarif Rp2000 (jauh-dekat), bedah rumah, Program Tangerang Emas, dan lain sebagainya," katanya.

Lalu di Kota Tangerang juga memiliki tiga BUMD, yaitu Perumda Pasar Kota Tangerang, Perumda Tirta Benteng Kota Tangerang, PT Tangerang Nusantara Global (TING) dan ketiganya dengan kondisi sehat. ● pp

## Menko PMK: Sumbar Harus Jadikan Mitigasi Bencana Program Super Prioritas

**PADANG (IM)**- Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK), Muhadjir Effendy mengatakan Pemerintah Provinsi (Pemprov) Sumatera Barat (Sumbar) harus menjadikan mitigasi penanggulangan bencana alam sebagai program super prioritas.

"Pemerintah dan warga Sumbar harus menjadikan penanggulangan bencana sebagai program super prioritas," kata Menko PMK, Muhadjir Effendy pada peringatan Hari Kesiapsiagaan Bencana Nasional yang dipusatkan di Kota Padang, Jumat (26/4).

Dari 5.400 kejadian bencana alam di Tanah Air pada 2023, kata Menko Muhadjir, sebanyak 10,18 persen terjadi di Provinsi Sumbar. Tingginya bencana di Ranah Minang itu mengemerkannya sebagai daerah kedua tertinggi setelah Jawa Barat yang dilanda bencana.

Tingginya kejadian bencana alam di Ranah Minang mengharuskan semua pihak, terutama pemerintah dan masyarakat, mewaspadai dan menyikapi serius bencana tersebut.

"Pemerintah dan masyarakat harus menyadari bahaya dan risiko bencana di Sumbar. Kalau tidak ditangani dengan sungguh-sungguh, maka

bisa berdampak buruk," kata Menko Muhadjir.

Ia mengatakan program super prioritas tersebut harus diimplementasikan dengan menyiapkan anggaran di tingkat provinsi maupun kabupaten dan kota. Kemudian yang tidak kalah penting, lanjutnya, pemerintah daerah (pemda) harus menjadikan materi tentang pencegahan dan penanggulangan bencana ke dalam kurikulum satuan pendidikan.

"Semestinya Pemprov Sumbar mencanangkan tiada hari tanpa sadar bencana," kata Menko Muhadjir.

Sementara itu Gubernur Sumbar, Mahyeldi mengatakan berdasarkan kajian Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) dan para ahli, dari 19 kabupaten dan kota di Ranah Minang, tujuh diantaranya berpotensi dilanda bencana sekaligus yakni gempa dan tsunami.

Menyikapi kajian BMKG dan para ahli, Pemprov Sumbar telah menetapkan batasan terpaan gelombang tsunami berupa blue line atau yang disebut dengan tsunami safe zone.

"Tujuan blue line ini agar masyarakat mengetahui, bila terjadi gempa bumi berpotensi tsunami, maka evakuasi harus mencapai batas blue line," ujarnya. ● pra



SIMULASI PENANGGULANGAN BENCANA KAWASAN WISATA BALI

Pekerja pariwisata melindungi diri saat simulasi gempa bumi dan tsunami di kawasan pariwisata The Nusa Dua, Badung, Bali, Jumat (26/4). Simulasi penanggulangan bencana itu dilakukan untuk meningkatkan kesiapsiagaan masyarakat dan pekerja hotel dalam mengurangi risiko bencana khususnya di kawasan wisata Bali dalam rangka Hari Kesiapsiagaan Bencana 2024.